
NEWS



[Firmenbesuch bei TE Connectivity](#)

08.11.2023 | Am 27. Oktober 2023 fand ein Besuch des Instituts für Antriebstechnik Aalen (IAA) zusammen mit dem Graduate Campus bei der globalen Technologiefirma TE Connectivity am Standort Wört statt. Das Treffen hatte das Ziel, den Austausch von Technologien, Wissen und Innovationen zu fördern und die Möglichkeit der Zusammenarbeit in einem gemeinsamen Forschungsprojekt zu sondieren.

Der Besuch begann mit einer ausführlichen Präsentation seitens Werksleitung über die Geschichte des Standorts. Zudem wurden aktuelle Kennzahlen und Kernkompetenzen des Unternehmens und des Standorts dargelegt. Anschließend wurde die Delegation in zwei Gruppen durch das Stammwerk Wört und dem Bereich ZKS geführt, wo das IAA spannende Einblicke in die Produkte und Prozesse der Firma bekommen hat.

Im Anschluss fand ein intensiver Gedankenaustausch statt, bei dem die Wissenschaftler beider Institutionen Ideen diskutierten und Erfahrungen teilten. Es wurden potenzielle Schnittstellen für gemeinsame Interessen und Projekte erörtert. Dies sollte die Grundlage für weitere Zusammenarbeit der Institutionen legen.